



ANDALUCÍA

Fundado en 2000. El medio social

Jueves 23

ABRIL DE 2015. AÑO XVI. NÚMERO 3475

El Supremo llama a declarar al exinterventor de la Junta por los ERE, tal y como pedía el fiscal. 3

Rajoy defiende la amnistía fiscal y rechaza publicar la lista de 715 políticos o cercanos 6

La UE tensa las relaciones con Rusia y acusa al gigante ruso Gazprom de monopolio. 7

El Supremo avala el límite de la Justicia Universal y archiva dos investigaciones contra China. 4



'FLASH MOB' EN EL HOSPITAL

Un centenar de estudiantes bailan a las puertas del Virgen de las Nieves de Granada para animar a una compañera, que recibe tratamiento oncológico. 3

Andalucía

Córdoba **29/10** ☁️ Málaga **22/14** ☁️

Granada **26/7** ☁️ Sevilla **28/11** ☁️

Almería **23/15**. Cádiz **22/13**. Huelva **26/11**. Jaén **25/8**

Sorteos

ONCE (miércoles 22) **91952**

Bonoloto (miércoles 22) **02-15-20-30-33-38 (C39 R6)**

ONCE (martes 21) **23220**

Bonoloto (martes 21) **11-21-23-30-35-40 (C48 R0)**

En *20minutos.es*

20m.es/musica

Toda la actualidad musical: lanzamientos, próximos conciertos, entrevistas... Y vota en el Top 20



El aluvión de británicos lleva a España a batir récord turístico

En el primer trimestre llegaron 10,6 millones de turistas internacionales, un 5,3% más que en 2014

- El 20% del total (2,1 millones) son británicos ● Disminuyen los nórdicos y destaca la caída de los rusos (-24,9%) ● Andalucía recibió 1.334.454 visitantes extranjeros en enero-marzo, un 14,2% más. 4



Lr.

«NO CREO MUCHO EN LOS HUMANOS»

Entrevista a **José Luis Gil**, el popular señor Pastor de la serie *La que se avecina*: «He sido presidente de mi comunidad y fue un cachondeo». 13

LOS LIBROS QUE A VECES SE CONVIERTEN EN PERSONAJES DE OTRAS OBRAS 12

CHICHARITO METE AL MADRID EN 'SEMIS'

Deportes

Un gol del mexicano en los últimos minutos clasifica a los blancos ante un Atlético demasiado conservador y que acabó con diez. 8

EL SEVILLA, A POR LAS SEMIFINALES DE LA EUROPA LIGA 8



26 centros de Granada tienen este curso 58 caracolas

En Andalucía hay 174 colegios con 321 aulas prefabricadas. 2

Venezuela declara persona 'non grata' a Felipe González 7



Los estudiantes saludaron a su amiga, que vio la coreografía tras la ventana de su habitación.

Á. H.

Bailan a las puertas del hospital para animar a su compañera enferma

Un centenar de estudiantes realizan un 'flash mob'. Mandan su cariño y apoyo a **Vicky, una joven en tratamiento oncológico**

Á. HUERTAS
 ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas
20 minutos

María Victoria Gutiérrez, Vicky para sus amigos, tiene 18 años y lleva 20 días en el hospital sin contacto con el exterior. «Solo a través de las redes sociales», explica Purificación Salmorón, una de sus profesoras. La joven, ingresada en Oncología, estudia Educación Social en la Universidad de Granada, pero tuvo que dejar las clases para someterse a un duro tratamiento de quimioterapia.

Ayer sus compañeros le dieron una sorpresa. A las 12.00 h, alrededor de 120 jóvenes se reunieron para hacer un *flash mob* en su honor. Con pancartas en las que se leía *Vicky, te queremos*, los jóvenes se movieron al ritmo de sus propias palmas y tacones para llevar su cariño hasta la

Más inversión pública

Los alumnos de Educación Social de la Universidad de Granada, amigos y familiares de Vicky también aprovecharon ayer la ocasión para reivindicar que desde las instituciones públicas se invierta en investigación y en mejorar la calidad de vida de los enfermos.

décima planta del Virgen de las Nieves. Vicky lo veía todo detrás del cristal de su ventana. «Ya mismo en casa, gracias, le ha encantado», contaba emocionada su madre.

«Vicky es una persona positiva, llena de vida, que transmite fuerza», relata Laura Jiménez, una de sus compañeras de clase. «Pese a su enfermedad siempre está

disponible para todo y sonriendo». Sus compañeros le han querido devolver con este simbólico gesto «lo que ella nos ha dado con creces», afirman.

Ayudar a los demás

Los estudiantes de Educación Social comenzaron a mover el proyecto por las redes sociales y en la Universidad hace semanas. «Pensamos que el estado anímico es fundamental para superarlo todo», comenta Mercedes Suárez, una de las compañeras.

Con el baile, estos jóvenes han querido manifestar su «apoyo, fortaleza e ilusión» a Vicky, pero también a todos los pacientes y al personal sanitario del hospital. «No es solo una cuestión de amistad, es una cuestión de humanidad», apostillan.

El juez de los ERE cita a declarar al exinterventor

Es el encargado de los informes sobre las irregularidades. Tras la ronda de comparecencias de los cinco aforados nacionales imputados en el caso de los ERE, el Tribunal Supremo continúa las diligencias. Así, el magistrado ha citado a declarar, también como imputados, al interventor de la Junta entre 2000 y 2010, Manuel Gómez Martínez, y al exconsejero de Empleo Antonio Fernández.

El primero acudirá al TS el próximo martes 28 para

ofrecer su versión, que es totalmente contraria a la ofrecida por los expresidentes Chaves y Griñán. Ambos aseguraron que en ningún momento recibieron informes alertando de irregularidades. Y que los escritos que elaboró Gómez fueron de cumplimiento y que, por tanto, no debían ser trasladados ni al consejero ni al presidente de la Junta. Gómez lo niega.

Antonio Fernández, por su parte, ha sido citado el jueves 30 de abril.

FLASH

La Junta paga el IBI →

La Junta abonó ayer al Ayuntamiento 1,2 millones de euros correspondientes al IBI del nuevo Hospital del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud.

Parque en Beiro →

En la zona de la antigua cárcel se está construyendo un parque. Tendrá 2.681 m² y estará acabado en 2 meses.

Reciclaje en Sierra Nevada →

Los hosteleros de la estación de esquí han reciclado 25.250 kilos de vidrio en tres meses.

Una imagen nueva del centro de Granada

AYUNTAMIENTO DE GRANADA

ROBER

LAC P. DE CONGRESOS
 CALETA-CRUZ DEL SUR

LAC
 Línea de Alta Capacidad

Un Transporte de Calidad para Granada